

Servicio de Salud entrega Internet móvil a postas rurales

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 13 de Mayo de 2014 14:57 -



El Servicio de Salud O'Higgins (SSO) entregó 72 dispositivos de internet móvil de banda ancha para ser destinados a las postas rurales que conforman la red hospitalaria. Con la entrega de estos implementos se busca potenciar el uso de las tecnologías de la información, permitiendo apoyar la gestión de salud de los centros de atención primaria más apartados de la región. “La red asistencial la conforman todos los establecimientos que brindan salud a la población, desde una pequeña posta hasta los hospitales. Dada la extensión territorial y dispersión geográfica del Servicio de Salud, se hace indispensable contar con soportes tecnológicos que nos facilite el acceso a salud de todos los usuarios en cualquier lugar de la región”, afirmó Fernando Troncoso, director del Servicio de Salud O'Higgins.

La entrega de dispositivos de Internet Banda Ancha para zonas rurales se inserta en el convenio que el Ministerio de Salud tiene con el proveedor de telefonía para toda la red asistencial.

“De acuerdo al convenio de red Minsal con el proveedor Entel, estamos recibiendo constantemente ayudas técnicas para hospitales y consultorios de la red regional. En esta ocasión, son 72 unidades de dispositivos de banda ancha que permitirán que los centros de atención primaria más apartados estén conectados y utilicen los sistemas de información con que cuenta el Ministerio”, dijo Ximena Duarte, Jefe Depto. Tecnología de Información (TI) del SSO.

El propósito es que los centros de atención primaria rurales puedan tener conectividad para acceder a los sistemas informáticos con que cuenta la red Minsal. Utilizar, por ejemplo, el Sistema de Información de Gestión de Garantías en Salud (SIGES) relacionado con prestaciones Auge; Fonendo, para información de fichas clínicas electrónicas de los usuarios; el Registro Nacional de Inmunizaciones (RNI), sistema informático del registro de las vacunas entregadas por el Ministerio de Salud, son algunos de los beneficios.

“En la zona tenemos serias dificultades de comunicación por Internet, por lo que estos dispositivos representan un adelanto muy bueno para la interacción con los pacientes de las postas de Candelaria y Auquenco”, afirmó Héctor Soto, jefe de Laboratorio del Cesfam Chépica.

Paula Bustamante, directora del Consultorio Placilla, valoró la entrega de los dispositivos de

Servicio de Salud entrega Internet móvil a postas rurales

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 13 de Mayo de 2014 14:57 -

Internet. “Es una positiva estrategia dentro de los lineamientos de salud. Nuestras postas están bastante alejadas y una manera de que la información y retroalimentación sea más expedita es a través, de la conectividad. Se hacía necesario para el sistema de registro de las vacunas y agenda electrónica y tener comunicación fluida con Lo Moscoso y La Dehesa”, detalló.

La entrega de Internet banda ancha a las postas rurales se suma a la, reciente entrega que hizo el Servicio de Salud a los hospitales y centros de atención primaria de la región, de líneas de contingencia con teléfonos de emergencia que funcionan con baterías portátiles que permiten 48 horas de autonomía, para cuando no exista conexión telefónica o por cortes de suministro eléctrico en situaciones de catástrofe.